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Если в цехе ТАИ возникает 
разговор о профессионализме 
слесарей, то в первую очередь 
называют имя Игоря Рабодзея. 
Ж изнерадостный человек, 
оптимист —  с такими в работе 
проблем не возникает. Эту черту 
характера особо выделил 
заместитель начальника цеха по 
реконструкции Владимир 
Ягодзинский. А еще он 
подчеркнул, что Игорь — парень, 
который работает.

Рассказать о технологических 
процессах, секретах мастерства 
весьма сложно. А  как о человеке 
найти единственные, точные 
слова, нужные краски, чтобы 
сочно и правдиво показать его во 
всей красе, но, не дай Бог, чтобы 
не подумали, что все это выдумки 
журналиста.

Посмотрите на фотографию 
Игоря. Добрый, открытый взгляд, 
приятная улыбка — все это не 
может не импонировать. Так сразу 
даже не верится, что перед тобой 
классный специалист по 
системам технологических защит 
и сигнализаций атомной станции. 
Работа ответственнейшая. И 
вовсе не видна. Как? — скажет 
удивленный читатель. А вот так. 
Защитная сигнализация всегда в 
ждущем режиме, всегда в

ожидании какого-то сбоя. Если 
где-то что-то не так — 
сигнализация не должна 
подвести. Приятно, что Игоря она 
не подводит (постучу по дереву, 
чтобы не сглазить).

 Как же все это начиналось? 
(Про себя думаю: а как мы все 
выбираем или выбрали 
профессию?).

Одним помогли друзья, 
другим — родители, третьим — 
случай, а вот Игорю — 
комсомол. Да, именно ВЛКСМ. 
Из местечка Тульчин, что в 
Винницкой области, призвали 
Игоря Рабодзея на службу в 
армию, направив на Северный 
флот. Вот там и познакомился 
с автоматикой под
аккомпанемент морских волн. А 
когда пришло время 
демобилизовываться, его по 
комсомольской  путевке 
направили на Смоленскую АЭС. 
Однако не долго пробыл там 
новичок. Неустроенность быта, 
неопределенность заставили 
его вернуться  в родной 
Тульчин. Ж енился. А вот с 
квартирой туговато.
Неожиданно увидел
объявление в газете, где по 
комсомольским  путевкам 
объявлялся набор на Южно- 
Украинскую  АЭС. Поехал. 
Приняли хорошо. Вскоре дали и 
жилье, что было весьма кстати

молодоженам. Так бы, наверное, 
и работал в Николаевской 
области, если бы не грянула 
беда апреля 86-го.

Тогда весь великий Союз 
пришел на помощь Чернобылю. 
Не остался в стороне и наш герой. 
Поехал в командировку, да так и 
остался на ЧАЭС, где работает и 
по сей день. А живет в Славутиче 
с женой Станиславой и двумя 
детьми. В свободное время любит 
бывать на природе. Заядлый 
охотник и рыболов.

—  Игорь, —  спрашиваю, —  что 
ценишь в друзьях особенно?

— Чтобы не брехали, —  с 
украинским акцентом, улыбаясь, 
отвечает собеседник.

— А о чем мечтается?
— Мечтается о многом, но не 

все сбывается. Хотелось бы 
поработать в хорошо 
оборудованной мастерской, с 
отличной диагностикой, с 
новейшими приборами. А то как 
развернешься на 12 кв. метрах, 
где собирается вся наша 
небольшая бригада.

Несмотря на это, брака на 
ремонте у нас не было. Все четко, 
профессионально и надежно.

Да, с такими слесарями на 
участке по обслуживанию 
технологических защит и 
сигнализаций проблем не 
возникает.
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